



Na Mídia

10/06/2025 | [LexLatin](#)

García & Ruiz-Tagle inicia operaciones en Chile y Demarest y CMS anuncian fichajes

Luiza Lacerda llega a la firma brasileña para fortalecer la práctica fiscal.



Benjamín García Mekis, de García & Ruiz-Tagle Abogados (izquierda); Luiza Lacerda, de Demarest Advogados, y Gabriel González, de CMS Woodhouse Lorente Ludlow.

Demarest fortalece el área de práctica tributaria

Luiza Lacerda se unió como socia al despacho brasileño Demarest Advogados que, con este nombramiento en su oficina de Río de Janeiro, refuerza la práctica fiscal en medio de la demanda de servicios y los desafíos que genera la reforma tributaria. Con ella son 16 los socios del equipo tributario de la firma.

Con más de 25 años de trayectoria, buena parte de ellos como socia de Barbosa, Mussnich & Aragão Advogados, Lacerda es experta litigios tributarios administrativos y judiciales a nivel federal, estatal y municipal. La abogada ofrece consultoría tributaria a empresas de diversos sectores económicos así como a particulares (gestión patrimonial).

Egresó de la Pontificia Universidad Católica de Río de Janeiro y tiene un posgrado en derecho empresarial, con énfasis en Derecho Tributario, por la Fundación Getulio Vargas.

García & Ruiz-Tagle se integra al ecosistema legal chileno

Benjamín García Mekis y Tomás Ruiz-Tagle Barros, exsocios de Marinovic & Alcalde, decidieron emprender en conjunto con García & Ruiz-Tagle, una boutique enfocada en litigios y arbitrajes, un área altamente demandada hoy en Chile. Su oferta de servicios incluye prevención y resolución de conflictos civiles, comerciales, arbitrales y contencioso-administrativos.

Con carrera en firmas y en el sector público, ambos abogados se especializan en litigación y arbitrajes. García Mekis es, además, árbitro en procedimientos nacionales. Ambos cuentan con carrera en firmas legales y en el sector público. García Mekis es abogado por la Universidad del Desarrollo, con un magíster en derecho, con mención en derecho privado, por la Universidad de Chile y un LL.M. por Duke University School of Law.

Ruiz-Tagle Barros se graduó como licenciado en derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile, de la que también tiene un diplomado en análisis y planificación tributaria y donde es profesor de derecho civil. Suma un LL.M. por Columbia University, conferido con la distinción académica Harlan Fiske Stone Scholar.

CMS ficha consejero en México

Gabriel González se incorporó a CMS Woodhouse Lorente Ludlow (CMS México) como consejero y líder de la práctica de competencia económica.

El abogado acumula más de dos décadas de trayectoria como asesor de empresas en asuntos relacionados con derecho de competencia, incluyendo procedimientos de notificación de fusiones, prácticas colusorias e investigaciones de abuso de posición dominante, barreras a la competencia, solicitudes de clemencia, solicitudes de opinión sobre propiedad cruzada y licitaciones públicas, así como procedimientos judiciales y amparos indirectos, así como en el diseño e implementación de programas de cumplimiento normativo y prevención de riesgos.

Proveniente de Nader, Hayaux & Goebel, donde desempeñó el mismo cargo, tiene carrera en el sector público primero como subdirector de prácticas monopólicas absolutas y luego como director de mercados regulados de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece).

Obtuvo el título de licenciado en derecho en la Universidad Iberoamericana y cuenta con maestrías en derecho empresarial por la Universidad Autónoma de Madrid y en derecho europeo de la competencia por King's College de Londres.